

Uwe Stuhldreier übernimmt das Ressort "Deutschland" im Vorstand der Allianz Direct Versicherungs-AG



Uwe Stuhldreier wird mit Wirkung zum 01. April 2025 unter Vorbehalt der Erklärung des Einverständnisses der Bundesanstalt für Finanzdienstleistungsaufsicht (BaFin) in den Vorstand der Allianz Direct Versicherungs-AG eintreten. Er verantwortet dort mit dem Ressort „Deutschland“ alle Aktivitäten im deutschen Markt und berichtet in dieser Funktion an Philipp Kroetz, Vorsitzender des Vorstands der Allianz Direct Versicherungs-AG.

Seit 2016 ist Uwe Stuhldreier Vorstandsmitglied der HUK24 und hat den Wachstumserfolg der HUK24 maßgeblich mitgestaltet und dort die Vorstandsressorts Vertrieb und Marketing verantwortet. Zuvor hat er den Bereich Marketing und CRM der Cosmos Direkt geleitet.

Uwe Stuhldreier ist ein erfahrener Versicherungsmanager, der mit seinem umfangreichen Vertriebs- und Marketinghintergrund und seiner Expertise in der Digitalisierung von Geschäftsmodellen nachweislich Marken im Finanz- und Versicherungssektor zu führenden Organisationen entwickelt hat.

Philipp Kroetz, Vorsitzender des Vorstands der Allianz Direct Versicherungs-AG: "Ich freue mich sehr, mit Uwe Stuhldreier einen der führenden Köpfe im Bereich digitales Marketing und Vertrieb in Deutschland für den Vorstand der Allianz Direct Versicherungs-AG gewonnen zu haben. Aufbauend auf seiner beeindruckenden Erfolgsbilanz als Marketing- und Vertriebspezialist, zuletzt als Vorstand bei der HUK24, wollen wir die deutschen Marktanforderungen noch gezielter adressieren und unseren Unternehmenserfolg in Deutschland nachhaltig steigern. Ich freue mich sehr auf die Zusammenarbeit."